



COMUNICADO DE PRENSA

0711/2023



Chalco, Estado de México, 15 de julio de 2023

FRUSTRAN POLICÍAS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD ROBO CON VIOLENCIA A TIENDA DE CONVENIENCIA

- Se detuvo a un hombre por su posible responsabilidad en los delitos de ataque peligroso y daño a los bienes.
- Tras notar la presencia de los uniformados, el ahora detenido detonó un arma de fuego en contra de los mismos y emprendió la huida; sin embargo, metros adelante fue aprehendido.

Resultado de los patrullajes implementados para disuadir la incidencia delictiva, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a un hombre probablemente involucrado en los delitos de ataque peligroso y daño a los bienes.

Policías estatales realizaban patrullajes acordes a sus funciones sobre la avenida Tizapa, cuando detectaron que un sujeto armado descendió de un automóvil de la marca Chevrolet, tipo Malibu, color blanco, con la aparente intención de asaltar una tienda de conveniencia.

Al percatarse de la presencia policial, el individuo regresó a la unidad y al echarse de reversa impactó contra otro automotor. Enseguida, se dio a la fuga no sin antes detonar el arma de fuego en contra los uniformados, por lo que inició una persecución, la cual culminó sobre la calle Pino Suárez, donde nuevamente salió del vehículo e ingresó a un domicilio.



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

El propietario del inmueble otorgó el permiso para que los oficiales pudieran ir tras de él. En el sitio, detuvieron a Zayi "N" de 26 años, a quien se le decomisó un revólver calibre 38 especial, diversos cartuchos útiles del mismo calibre y cuatro percutidos.

Después de leerle los derechos que la ley confiere, fue presentado ante la Agencia del Ministerio Público correspondiente, junto con los objetos incautados, para determinar su situación jurídica. Cabe señalar que mediante las investigaciones efectuadas, el individuo al podría estar relacionado con diversos robos en la zona.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.

